

ABSTRAK

Rayhan Dzikri Robbani (1199230136) : Pengaruh *Total Asset Turnover* (TATO) dan *Inventory Turnover* (ITO) Terhadap *Return on Asset* (ROA) Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di *Jakarta Islamic Index* (JII) Periode 2012-2021

Latar belakang penelitian berupa permasalahan *Gap Research* serta terjadi fenomena gap terhadap pergerakan TATO dan ITO terhadap ROA yang fluktuatif. *Return on Asset* digunakan dalam melihat profitabilitas perusahaan dalam satu periode untuk para pemilik perusahaan. *Total Asset Turnover* serta *Inventory Turnover* dianggap akan memberikan dampak pada *Return on Asset*.

Penelitian mempunyai tujuan diantaranya agar menganalisis dan mengetahui seberapa besar pengaruh *Total Asset Turnover* serta *Inventory Turnover* dengan cara simultan ataupun parsial pada *Return on Asset* Perusahaan Manufaktur dimana terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) periode 2012-2021.

Penelitian ini mempunyai kerangka berpikir yang menjelaskan keadaan saling mempengaruhi antara *Total Asset Turnover* dan *Inventory Turnover* terhadap *Return on Asset*. Akan tetapi terdapat faktor lain dimana dapat memengaruhi *Return on Asset* yang tidak digunakan pada penelitian ini.

Analisis deskriptif verifikatif pendekatan kuantitatif dipakai sepanjang penelitian ini. Dengan data panel yang menjadi basis data. Sumber data berupa jenis sekunder. Sampel dapat peroleh sebanyak 4 perusahaan dari total 11 populasi yang telah dikumpulkan melalui teknik *purposive sampling*. Teknik analisis dapat diurutkan menjadi uji asumsi klasik, analisis deksriptif, analisis regresi data panel, uji hipotesis dengan uji t serta uji f selanjutnya terakhir uji koefisien determinasi. Proses olah data ditunjang dengan *software e-views 12*.

Penelitian ini bisa menghasilkan jika *Total Asset Turnover* secara parsial berpengaruh positif signifikan pada *Return on Asset* akan nilai t hitung 5,801500 dan probabilitas 0,0000 dengan besar kontribusi 0,580636. *Inventory Turnover* secara parsial berpengaruh negative tidak signifikan dengan nilai t hitung -1,038940 serta probabilitas 0,3062 dengan besar kontribusi -0,239041. Serta *Total Asset Turnover* serta *Inventory Turnover* dengan cara simultan berpengaruh positif signifikan pada *Return on Asset* dengan nilai f hitung 213,629 dan signifikansi 0,000000 dengan kontribusi sebesar 96,92%.

Kata Kunci : (TATO) *Total Asset Turnover*, (ITO) *Inventory Turnover*, (ROA) *Return on Asset*